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L’essentiel du CE de la DT IDF 

Séance du 16 décembre 2010 

parce qu’un jour, vous serez concernés… 
  

 

Fonctionnement du CE : 

Les commissions 

Dans la commission ASC, Eric Se-
rene-Nevers, ex-élu titulaire CFDT, a 
été remplacé par Bernard Baron. 

 

Fonctionnement du CE :  

Les décisions 

 Validation de la lettre de mission 
du cabinet Acecom pour une en-
quête concernant le 1% logement 
sur la DT IDF. 17 voix pour (SUD, 
CGT, CFE-CGC/UNSA, CFDT) et 2 
abstentions (FO). 

 Prestations solidarité CESU 
Handicapés 2011 : même décision 
de sauvegarde que l’année dernière. 
La sous-commission travaille pour 
savoir comment obtenir des justifica-
tifs lorsque le bénéficiaire n’en a pas. 
Le CE demande à la Direction de 
reprendre les négociations sur ce 
point.  

18 voix pour (SUD, CGT, CFE-
CGC/UNSA, CFDT) et 2 absten-
tions (FO). 

 Aide aux vacances 2011 : trois 
propositions sont faites. Une SUD, 
une CGT et une CFDT. La CFE-
CGC/UNSA ne votera aucune de 
ces propositions car aujourd’hui 
les salariés sont particulièrement 
mécontents de ce qu’ils peuvent 
obtenir. D’ailleurs cette décision 

porte encore une fois préjudice aux 
plus défavorisés, qui partent en va-
cances dans leur famille et ne peu-
vent donc obtenir aucune aide. Sans 
parler de la complexité des docu-
ments à fournir et des démarches à 
effectuer pour obtenir le moindre 
remboursement.  

Proposition CFDT 2 voix pour 
(CFDT). Proposition FO 2 voix 
pour (FO). Proposition SUD 15 
voix pour (CGT, SUD). La CFE-
CGC/UNSA ne prend pas part au 
vote. 

● Budget prévisionnel ASC 2011 : 
la CFE-CGC/UNSA ne votera aucun 
des 4 budgets présentés car ils pré-
sentent chacun des orientations 
avec lesquelles nous ne sommes 
pas d’accord. La CGT propose 
d’investir dans l’achat de lits chez 
Touristra. Nous ne pensons pas que 
c’est le rôle d’un CE d’investir dans 
des lits ou des centres de vacances. 
Il y a un amalgame dans le budget 
CGT et CFDT sur l’allocation de ren-
trée scolaire et la prestation de ren-
trée scolaire, ce qui entraine dans ce 
cas là une diminution des montants. 
SUD propose un budget exponentiel 
pour les soirées CE. Il faut savoir 
que pour 2010, plus de 150 000 € 
ont été investis pour moins de 1000 
bénéficiaires soit 150 € par personne. 
Et 200 000 € sont prévus pour 2011. 
Tous les budgets (sauf SUD) pré-
voient une baisse des prestations 
sociales. Il y a une baisse importante 
des cadeaux de fin d’année pour 
SUD et FO et pire encore pour la 

CGT. Le budget billetterie/sport est 
du même montant ou en hausse 
alors qu’on sait que le stock est déjà 
trop important.  

Il s’agit là d’argent jeté par les fe-
nêtres et qui ne va pas aux salariés. 
Dans ces budgets, ce sont encore 
les plus défavorisés qui sont pénali-
sés puisqu’il faut avancer de l’argent 
pour avoir droit aux prestations.  
 
Proposition CFDT 2 voix pour,  
Proposition SUD 10 voix pour,  
Proposition CGT 5 voix pour,  
Proposition FO 2 voix pour.  
La CFE-CGC/UNSA ne prend pas 
part au vote. C’est la proposition 
SUD qui est adoptée. 
 

Point du président sur 
l’actualité  

Long discours de Mr Martinez, direc-
teur de la DT IDF sur les différentes 
mesures qui ont été prises pour 
améliorer la situation sociale. Plu-
sieurs unités sont citées en exemple 
(AE ISE, AE DOF, UIA, UAT Paris, 
CCOS). Il y a eu 200 mouvements 
vers la province et 167 départs en 
TPS, qui sont presque tous accom-
pagnés financièrement. Une discus-
sion est en cours sur les bassins de 
vie qui permettra de proposer en 
priorité un poste sur son bassin de 
vie aux salariés en cas de mobilité. 
Toutes les organisations syndi-
cales demandent un support écrit 
car il est impossible de débattre 
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précisément sans celui-ci. On 
constate cependant que cette année 
les départs sont supérieurs aux em-
bauches. S’ensuit un débat général 
sur les différentes unités et les diffi-
cultés qui surviennent. Certaines 
organisations pensent qu’il s’agit 
d’une opération de communication 
de la Direction alors que la situation 
ne s’améliore pas vraiment sur le 
terrain. Or l’attente des salariés est 
forte pour un véritable changement. 
Sur les départs en TPS et 
l’accompagnement financier prévu, 
la réponse de la Direction est qu’il y 
a une harmonisation au niveau de la 
DT pour garder une cohérence. 
Dans 85% des cas, il y a accompa-
gnement financier. Il va de 0 à 18 
mois avec des exceptions à 24 mois. 
La moyenne est à 6,5 mois, ce qui 
est la moyenne la plus élevée de 
toutes les DT. 

 

Fin de l’information-
consultation sur la vidéosur-
veillance 

Le point avait déjà été présenté lors 
d’un précédent CE en septembre et 
la consultation avait été reportée à la 
demande des organisations syndi-
cales car il manquait des éléments 
au dossier. Notamment la charte de 
déontologie que les personnels utili-
sateurs de la vidéosurveillance doi-
vent s’engager à respecter et un vo-
let économique. 

L’intervenant de la Direction rappelle 
que l’objectif de la vidéosurveillance 

est de protéger l’entreprise contre les 
vols et les dégradations de matériel. 
Ces agressions sont surtout ex-
ternes et très peu le fait de person-
nels employés par France Telecom. 

Une question est posée sur l’emploi 
par les enquêteurs internes de la 
vidéosurveillance lorsqu’il s’agit 
d’une enquête sur un salarié de 
France Telecom. La Direction dit que 
l’éthique de l’enquêteur doit lui inter-
dire d’utiliser la vidéosurveillance 
comme seule preuve. C’est simple-
ment un élément de l’enquête. Il y a 
alors une controverse entre la Direc-
tion et SUD sur l’éthique propre aux 
enquêteurs. La Direction rappelle 
que ce sont des salariés de 
l’entreprise et qu’ils font un travail 
difficile. SUD dit avoir constaté une 
absence d’éthique dans le travail 
dans certains cas dont il a eu con-
naissance. Pour l’installation du dis-
positif de vidéosurveillance, le 
CHSCT n’a pas été systématique-
ment consulté. Pour la Direction, le 
CHSCT doit être consulté à sa de-
mande,  sur la charte de déontologie 
mais pas sur le dispositif en lui-
même, qui n’impacte pas les salariés. 
Il manque la présentation de la vi-
déosurveillance en AD. Celle-ci sera 
présentée ultérieurement. La de-
mande de SUD et de la CGT est que 
les locaux soient remis en gardien-
nage car la vidéosurveillance n’est 
pas une bonne solution SUD et CGT 
voteront donc contre. FO ne prendra 
pas part au vote car le dossier n’est 
pas complet (volet économique). La 
CFDT s’abstiendra pour tenir compte 

de la promesse de présentation fu-
ture du dispositif en AD.  

15 voix contre (CGT, SUD) 3 abs-
tentions (CFDT, CFE-CGC/UNSA) 
et 2 voix ne prennent pas part au 
vote (FO). 

Vos liens 

intranoo 

http://cgc.francetelecom.fr/  

internet  

http://www.cfecgc-unsa-ft-
orange.org  

blog 

 www.telecoms-media-
pouvoir.net 

forum 
http://www.reagirensemble.org 

 

La CFE-CGC/UNSA 
vous souhaite de 
bonnes fêtes de fin 
d’année 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochain CE le 27 janvier 2011 
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